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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和４年６月 16日   午後 １時 30分 開会 

             午後 ３時 12分 閉会 

２ 場 所 本会議場 

３ 出席議員 竹内恵美子  清田 文雄  吉川重雄    石川 則男 

吉川 諭    二宮加寿子  奥津 勝子  鈴木 京子 

玉虫志保実   飯田 修司  髙橋 英俊  鈴木たまよ 

渡辺 順子  

（欠席）柴崎 茂  

４ 説明員 町側出席者 

中﨑 町長  宮越 副町長   

佐野 政策総務部長  齋藤 参事（総括秘書兼政策・デジタル

化推進担当） 大槻 教育部長 

由井 参事（下水道担当） 近藤 技幹  宮崎 総務課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 熊澤 晃 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１） 町長あいさつ 

  ・定例会での議案審議をありがとうございます。明日、定例会最終日となります。

引き続きよろしくお願いします。 

（２） 町報告事項 

  〇工事請負契約について「雨水管整備工事（その１）」、「汚水枝管整備工事（その

１―１）」について 

  ※主な質疑 

   ・入札の応札者数、落札率は。その資料をなぜ提出しないのか。 

   ⇒雨水管整備工事は、８者申込みがあり内２者が辞退。落札率は 82.99％ 

    汚水枝管整備工事は、２者申込みがあり内１者が不着。落札率は 96.95％ 

    入札結果は財政課より議会に情報提供される予定。昨年度から企業会計とな

ったため議決は不要となり全協での報告とした。今回も同様の形式で報告。 

   ・地元企業の参加はあったのか。 

   ⇒推進工事の実績要件があることから２件とも町内業者の参加はなかった。 

   ・雨水管工事は当初の計画通りか。 

   ⇒水はけが悪い状況で地元要望もあり、当初から追加して実施する。 

   ・雨水管整備はこれで完了か。 

   ⇒ＪＲ北側について、本管は変電所方向が未施工、枝管も未整備部分がある。 

   ・汚水整備はこの部分がなぜ先なのか。 

   ⇒ＪＲとの協議が整ったため先行して実施。 

   ・今回の汚水幹線の完成時期は。 

   ⇒令和 5年度末の完成予定。 

   ・美化センター汚水処理の関係は。 

   ⇒広域化事業の結論はまだ出ていないが、希釈して流す分はみている。 

   ・追加の雨水整備とのことだが、優先度の考え方は。 

   ⇒雨水整備は冠水対策として実施している。 

   ・雨水整備の住民説明会は開催しないのか。 

   ⇒以前の経緯から、汚水整備は住民説明会、雨水整備は回覧で対応している。 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配付により説明は省略。 

（４）報告事項 

① 委員長等からの報告 

〇議会運営委員会 鈴木（京）委員長 

５月 26日（陳情の取扱い、一般質問時間割） 

○総務建設常任委員会 髙橋委員長 

５月18日 委員会（大磯町公共施設等第１期個別施設計画改定（案）について） 

５月18日 協議会（大磯町公共施設等総合管理計画の改訂（案）について、大磯町

職員の育児休業制度の見直し、大磯駅前広場整備について） 

６月６日 委員会（陳情第２号・第４号の審査） 

○福祉文教常任委員会 吉川（諭）委員長 

５月20日 委員会（中学校昼食運営事業の中学校昼食支援補助金について） 
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５月20日 協議会（大磯町立の中学校等の設置に関する条例の一部改正、横溝千鶴

子記念障害福祉センターの今後の利用について） 

５月20日 勉強会（教育ビジョンについて、コミュニティ・スクールについて） 

６月７日 委員会（陳情第３号の審査） 

〇議会だより編集委員会 玉虫委員長 

５月 26日（第 209 号の反省、第 210号の編集日程、掲載予定記事） 

      ６月７日 （第 210 号の割付、記事分担） 

② 監査委員からの報告 二宮監査委員 

③ ５月 19 日 県町村議会議長会 委員長・副委員長研修会（山北町 生涯学習

センター）鈴木(京)議員・石川議員・髙橋議員・渡辺議員・吉川(諭)議員 

※「オンライン会議の運用について」（株）地方議会総合研究所 代表取締役  

廣瀬 和彦 氏 

④ ５月 27日 県町村議会議長会 ５月役員会・臨時総会  竹内議長 

⑤ ５月 30日 全国町村議会議長・副議長研修会（東京国際フォーラム）竹内議長、

清田副議長 

「町村議会のあるべき姿」東京大学名誉教授 大森 彌 氏 

 「町村議会議員の報酬について」大正大学社会共生学部教授 江藤 俊昭 氏 

「地方議会とハラスメント」上智大学法学部教授 三浦 まり 氏 

   ⑥ その他 

（３）協議事項 

  ① 意見書案の提出について 

   ※福祉文教常任委員会で審議された陳情第３号の採択を受け、吉川諭議員か

ら提出された意見書案について協議した。 

・協議の結果、6/17の本会議で提案されることとなった。賛成者は吉川重雄議

員、鈴木京子議員、鈴木たまよ議員。 

  ② 議会報告会のまとめについて 

   ※清田 推進委員会委員長により「議会報告会のまとめ」について概要説明 

   ・まとめの形式については了承され、内容については来週中（6/24）までに

委員長または事務局に意見等を提出することとした。 

   ・「町政に対する意見・要望・提言」については、原案どおり町に提出する

こととした。 

  ③ その他 

 （４）事務局からの報告 

   ① 議会改革度調査 2021について 

    ※早稲田大学マニフェスト研究所から送付された調査結果を配付 

    ・全国 505位（昨年は 455位） 

    ※主な質疑 

    ・全国市町村数は。 

    ⇒1,700市町村ほどのうち、調査回答数は 1,300ほどとなっている。 

② 安否確認訓練について 

 ※6/26の町総合防災訓練に合わせ安否確認メールシステムにより実施。 



4 

 

 ・8:30 地震発生⇒各自シェイクアウト⇒事務局からメール発信⇒議員各位か

ら安否確認メール返信⇒事務局から結果内容を議長に報告 

③ 視察の受け入れについて  

  ○7月 20日（水）午前中 香川県宇多津町議会（総務建設常任委員会） 

（おおいそ防災・行政ナビについて、空き家対策について）対応は竹内議長 

     ○10月３日（月）午前中 北海道中標津町議会 （全議員） 

（一般質問の実施状況、女性議員活躍の実態、標準的な会期日程について） 

対応は、竹内議長、鈴木（京）議運委員長、飯田議員、髙橋議員 

④ その他 

（５）その他 

 

※次回の定例の議員全員協議会は、７月 15日(金)午後１時 30分～開催予定 

 

 

 

 

 

 

 


